

# BIG ISSUE

## Anggota Polsek Gegerbitung Sambangi Masjid Al Barokah dalam Safari Subuh, Sampaikan Program Kapolres untuk Meningkatkan Interaksi dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 16, 2024 - 08:46



Anggota Polsek Gegerbitung Sambangi Masjid Al Barokah dalam Safari Subuh, Sampaikan Program Kapolres untuk Meningkatkan Interaksi dengan Masyarakat

Selasa, 16 Januari 2024, anggota Polsek Gegerbitung, Polres Sukabumi, kembali menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Barokah, Kp.Tegal Sereuh, Ds. Caringin, Kec. Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 04.30 WIB tersebut dihadiri oleh anggota jaga piket Aipda Yogi Mei.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Yogi Mei tidak hanya melaksanakan shalat subuh bersama jamaah masjid, tetapi juga menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Program tersebut bertujuan untuk menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan safari subuh. Melalui dialog yang terbuka, anggota Polsek Gegerbitung berupaya menjalin silaturahmi yang erat dengan masyarakat, sambil memberikan informasi terkait upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Safari Subuh menjadi ajang yang tepat untuk mendekatkan diri dengan warga, serta merespons langsung kebutuhan dan aspirasi masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin baik, sehingga kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat terwujud dengan optimal.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap khidmat dan penuh keakraban antara anggota Polsek Gegerbitung dengan jamaah masjid. Anggota Polsek berharap bahwa melalui kegiatan ini, akan terjalin kemitraan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Gegerbitung.